

Municipio identificó a 27 funcionarios que viajaron y fueron a casinos con licencia

PUERTO MONTT. La Municipalidad es la que figura con más ingresos a casinos de funcionarios que estaban con licencia médica: 140 casos de 1.454 en la región.

La Municipalidad de Puerto Montt informó que fueron identificados 27 funcionarios que están entre los casos detectados por Contraloría que viajaron al extranjero y, además asistieron a casinos de juegos, mientras estaban con licencia médica, durante la administración anterior.

El municipio figura entre las entidades públicas con más ingresos a casinos por parte de funcionarios que se encontraban con licencia médica, con

140 casos de un total de 1.454 a nivel de la Región de Los Lagos. Mientras que también se encuentra entre los gobiernos comunales con mayor cantidad de personas que salieron al extranjero durante su período de reposo.

El alcalde Rodrigo Wainraihgt remarcó que, junto con los sumarios, “lo que hicimos también fue hacer un levantamiento y cruzar la información, y nos hemos dado cuenta que existen 27 funcionarios que, utilizando una licencia

médica, viajaron al extranjero, pero además fueron a los casinos. O sea, están en ambas alternativas”.

Luego de cruzar los datos de ambos listados, se identificó a los 27 funcionarios. De ellos, 17 corresponden al Departamento de Administración de Educación Municipal (DAEM), siete al Departamento de Salud Municipal (Desam) y tres al municipio.

El municipio ya inició los sumarios por los casos de casinos. Además, designó a tres fis-

cales para trabajar con dedicación exclusiva en la investigación de los 341 funcionarios que viajaron al extranjero, y se espera que durante la próxima semana se notifiquen las primeras sanciones.

“Con este trabajo que estamos realizando de manera detallada, con fiscales exclusivos, con actuarios y con abogados, la próxima semana esperamos tener los primeros resultados de sumarios terminados, para darlos a conocer y notificarlos”, indicó el jefe comunal.



PUERTO MONTT VUELVE A LIDERAR CASOS DE LICENCIAS IRREGULARES.

SALIDAS DEL PAÍS

Los casos de funcionarios que asistieron a locales de juegos se suman al Consolidado de Información Circularizada (CIC) N°9 de la Contraloría por mal uso de licencias médicas, que en

mayo pasado determinó que en 341 trabajadores del municipio viajaron al extranjero durante su período de reposo entre 2023 y 2024, y que algunos presentaban más de una salida, hasta totalizar 483 viajes. **CS**